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本委員会の調査審議の状況と結果及び意見のとりまとめ方法について 

 

 

 

本委員会は、千葉市立病院再整備基本構想（案）について、令和２年３月２

６日に市長から諮問され、専門的な見地や市民の視点から慎重かつ活発な議

論が行われてきました。 

 

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、その後に予定してい

た第７回、第８回委員会の開催を中止とせざるを得ず、これに代えて、各委員

に対して、書面等による意見聴取を行うこととさせていただきました。 

 

この結果、各委員から活発な意見等を提出いただき、基本構想（案）は概ね

妥当であると判断されました。さらに、今後の新病院の整備内容など具体的な

検討に際し考慮すべき事項として、各委員の皆様からのご意見を取りまとめ

ることができました。 

 

本委員会としては、千葉市病院事業のあり方検討委員会設置条例に定める会

議の場において可決を行うことはできませんでしたが、実質的な審議が十分

に行われ、委員の総意を得られたものとし、同条例第２条に基づく答申に相当

する意見書としてとりまとめ、千葉市長へ提出したいと思います。 

 

つきましては、意見書案の最終案のご確認をお願いいたします。また、６月

初旬に意見書の提出を予定していることから、皆様から頂くご意見の反映及

び文言の最終的な確認について、私に一任いただくことを御同意いただけま

すようお願いいたします。 

 


